

## Message de père Dorathick, prieur de Shantivanam.

(Transmis sur facebook, le 21/03/2020)

Prière pour tous ceux qui sont touchés par le Coronavirus.

Ma prière va vers tous ceux qui ont été touchés par le coronavirus. Je demande à tous nos oblats et à nos amis de prier pour ceux qui ont besoin de nos prières en cette période de souffrance, de peur et de douleur. Seigneur, soutenez-nous de votre grâce, donnez-nous force et courage. La situation est très stressante pour les gens et les collectivités. En plus de la peur, du risque de la maladie elle-même, il y a l'isolement social volontaire, la fermeture des églises, des temples, des mosquées et des écoles, ainsi que tous les changements dans les situations professionnelles.

En ces moments, rapprochons-nous les uns des autres dans notre amour et redécouvrons ce qui compte vraiment dans nos vies. Il est temps d'examiner notre vie et de la ralentir plutôt que de la voir défiler à toute allure avec ses journées remplies et trépidantes quand nous sommes occupés à gagner de l'argent puis à le dépenser pour en arriver à être fin anxieux et stressés et créant violence et disharmonie en nous et autour de nous.

En quelques jours, l'avancement de la science, la richesse, la médecine, la culture, les castes, nos croyances, les affaires, l'économie, la religion... ont été remis en question par des virus invisibles. C'est pour nous, aujourd'hui, une grande leçon de voir tous ces murs, ces édifices que l'on croyait solides, s'effondrer au contact de ce simple Coronavirus.

Mais tant que nous sommes là, humains, l'humanité existe. Malgré la perte d'êtres chers, malgré l'effondrement de la vie économique et le bouleversement de la vie ordinaire, quelque chose de bon est en train de se produire. La mère-nature se restaure du fait de la réduction de la pollution, les gens ont du temps pour leur proches et leur famille, etc.

Isolement social, fermetures des églises, des temples, des mosquées, des écoles, des lieux de travail certes, mais aussi possibilité d'ouvrir nos cœurs à l'amour de Dieu et à l'amour du prochain. Nous sommes invités à abandonner notre petit moi à Dieu tout-puissant.

Ô Dieu Tout-Puissant et aimant, vous êtes la seule source de la santé et de la guérison. En vous résident le calme et la seule véritable paix dans l'univers. Accordez à chacun de vos enfants la conscience de votre présence et une confiance parfaite en vous. Que dans toute nos douleurs, peurs, anxiétés, votre amour et votre puissance nous entourent, soyons confiants dans votre sagesse et votre amour pour nous donner santé, force et paix.



Avec mes prières,  
P. Dorathick.